



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>285 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>14795140</b>
Prix	<b>1 995 000 €</b>

# La Cadière-d'Azur

## Maison à vendre (83740)

Vues exceptionnelles sur la baie de saint-cyr sur mer et de la ciotat, le bec de l'aigle, et sur les collines des villages de la cadière d'azur et du castellet. Guidé par la quête de situations hors normes, j'ai dégotté pour vous la pépite quasi introuvable sur les hauteurs de la cadière d'azur: une villa récente de 285 m<sup>2</sup> env. Sur un terrain clos et paysagé de 2000 m<sup>2</sup> env. En position dominante, offrant un panorama saisissant à plus de 180° sur les campagnes cadiérenne et castellane coté soleil levant, et sur la mer, la baie de la ciotat et des lecques coté soleil couchant. L'emplacement est ...

*Rare offer! Exceptional views over the bay of la ciotat, the bec de l'aigle, and over the hills of the villages of la cadière d'azur and le castellet. Guided by the quest for exceptional situations, I unearthed for you the almost unfindable nugget on the heights of la cadière d'azur: a recent villa of approx. 285 m<sup>2</sup>. On a closed and landscaped ground of 2000 m<sup>2</sup> approx. In a dominant position, offering a breathtaking panorama at more than 180° over the cadiérenne and castellane countryside on the sunrise side, and on the sea, the bay of la ciotat and lecques on the sunset side. The ...*

## TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

